



# **moto custom club de Lyon**



## Compte rendu de la sortie du 11 septembre 2021

Pour cette sortie, le MCCL répondait oui à l'appel d'une œuvre caritative. En effet l'association "une rose, un espoir" organisait une collecte de fonds pour des séances d'art-thérapie destinées aux enfants atteints de cancer hospitalisés à l'hôpital Lyon-Nord. Particularité de cette collecte, elle se faisait uniquement par des motards, d'où notre présence.

Malgré l'heure matinale (RV à partir de 7h30) nous étions 19 à répondre présent. Alain, Bruno R, Daniel et Béa, Franck, Gilles, Gilles, le beau-frère de Gilles (ça ne s'invente pas), Gilou (qui s'appelle Gilles en réalité), Jean-Louis, Olivier, Patrick B et Béa2, Patrick f et Sagaya, Philippe, Sylvain et Odile, Volker, Marco.

Faites le calcul : 3 Gilles, 2 Patrick, 2 Béa (la troisième n'était pas là) pas facile pour s'y retrouver !

Revenons à la manif.

Une centaine de motos au total, réparties en douze groupes sur deux points de rendez-vous. Un à St Pierre Lapalud, l'autre à Cailloux sur Fontaine. Nous avons un groupe sur chaque site et l'accueil fût aussi chaleureux d'un côté que de l'autre.

Café, thé, croissants, pains au chocolat, briefing, mot du maire et c'est parti pour une belle balade de Cailloux à Ecully pour le premier groupe et de St Pierre à Vaugneray pour le deuxième. Le soleil est de la partie et la chaleur aussi. Sur place, chaque participant revêt une chasuble aux couleurs de l'asso et fait appel à ses talents de vendeur. La majorité des gens sont réceptifs et tout se passe dans la bonne humeur.

Midi déjà, il est temps pour tous de se retrouver à St Pierre Lapalud. Nouvelle balade d'Ecully à St Pierre où un repas en extérieur, type pique-nique nous attend. Copieux et réputation des motards oblige, bière pression. A peine le café avalé, il est temps de partir pour Villefranche, rendez-vous sur le parking de la gare. Chaque groupe choisi son itinéraire pour s'y rendre et c'est l'occasion de se faire encore une belle virée par les petites routes.

A Villefranche, la police municipale nous attend, mais pas le carnet à la main, simplement pour nous ouvrir la route. Nous allons faire une parade de la gare jusqu'au parking du géant casino de Le Garet en remontant la rue principale. Je vous laisse imaginer 100 motos remontant la rue principale, au ralenti, en klaxonnant, moteur dans les tours, et accompagnés par les deux tons et gyrophares de la police, le tout sans risque de se faire verbaliser, pour des motards, qui restent des éternels enfants, c'est un réel plaisir.

Dernières ventes de roses sur le parking et retour à St Pierre, par une autre route, pour un débriefing, qui n'aura pas lieu et un pot de l'amitié qui lui, aura lieu.

Bravo à toute l'équipe de "une rose, un espoir" pour la formidable organisation, la disponibilité et pour l'accueil plus que chaleureux. Le Moto Custom Club de Lyon vous dit :

A l'année prochaine

Marco

AMITIÉ, SOLIDARITÉ, GÉNÉROSITÉ...

# UNE ROSE UN ESPOIR

LE CŒUR DES MOTARDS

11 & 12 SEPTEMBRE

2021 WEEK-END NATIONAL  
24<sup>e</sup> ÉDITION

LES MOTARDS VOUS  
PROPOSENT UNE ROSE  
CONTRE UN DON DE  
2€ OU + POUR  
LUTTER CONTRE  
LE CANCER

POUR QUE LES AUTRES VIVENT







